## Julian Soehnchen

Von: Jensen [Jensen@Fangmeier.com]
Gesendet: Donnerstag, 28. Juni 2007 10:20

An: Julian Soehnchen

Betreff: Diepholzer Kreisblatt vom 28.06.07

## Söhnchen der erste Neuzugang

Diepholz' Squasher planen Saison

DIEPHOLZ (mbo) Die Personalplanungen beim Squash-Zweitbundesligisten 1. SC Diepholz laufen auf Hochtouren. Als ersten Neuzugang gaben die Verantwortlichen Julian Söhnchen bekannt. Der 25-jährige Hannoveraner kommt vom SC Boastars Osnabrück in die Kreisstadt und soll den Aufsteiger an Position drei verstärken. "Julian ist ein sehr ehrgeiziger und laufstarker Akteur", sagt Diepholz' Spielertrainer Dennis Jensen über die aktuelle Nummer 102 der deutschen Rangliste und ergänzt: "Er wird uns auf alle Fälle weiterbringen."

Sein Potenzial hat Julian Söhnchen bei der diesjährigen deutschen Meisterschaft gezeigt, wo er einen beachtlichen 26. Platz belegte und mehrere Bundesliga-Spieler schlug.

Weiterhin möchte der Zweitbundesligist im oberen Paarkreuz nachlegen. "Hier sind uns aufgrund unserer eingeschränkten finanziellen Möglichkeiten aber die Hände gebunden", sagt Christian Olthuis, Geschäftsführer beim 1. SC Diepholz. Mit dem 35-jährigen Ex-Bremer Luis des Neves (spielte früher auch in Paderborn) wurden erste Gespräche geführt, eine Einigung steht allerdings noch aus. Kontakt haben die Kreisstädter auch mit dem 17-jährigen Juniorennationalspieler Lars Duch vom ACR Köln aufgenommen.

Der Rheinländer würde gut in das Anforderungsprofil des 1. SC Diepholz passen. "Wir haben bis zum Ende der Wechselfrist am 15. Juli Zeit und werden uns nicht unnötig unter Druck setzen", so Dennis Jensen.

Ein Abgang steht auch fest: Nach nur einer Saison verlässt Florian Folkerts den letztjährigen Tabellenvierten der Regionalliga. Aus beruflichen Gründen zieht's den 24-Jährigen zurück zu seinem Heimatverein 1. SRV Oldenburg.

[28.06.2007]